Transcripcion



DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

RECIBIMIENTO EN CASA PRESIDENCIAL DE LOS CAMPEONES Y SUBCAMPEONES DEL TORNEO DE FÚTBOL NACIONAL

17 DE DICIEMBRE DE 2007

COMO YA ES COSTUMBRE, DESDE QUE ESTE SERVIDOR OCUPA LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, ES UN PRIVILEGIO RECIBIRLOS HOY POR LA TARDE EN ESTA CASA PRESIDENCIAL A LOS CAMPEONES Y SUBCAMPEONES NACIONALES DEL FÚTBOL, EN ESPECIAL EN ESTE DÍA QUE POR CIERTO MUY TEMPRANO, RECIBIMOS AL ARQUERO MUNDIAL SALVADOREÑOS QUE GANÓ EL TORNEO EN ARABIA SAUDITA Y QUE ADEMÁS EL DÍA DE HOY HISTÓRICAMENTE SANCIONAMOS LA NUEVA LEY DEL DEPORTE DE EL SALVADOR.

HEMOS QUERIDO RECIBIRLOS HOY, AUNQUE SÉ QUE SE DESVELARON ALGUNOS EN LA CELEBRACIÓN, PORQUE AL IGUAL QUE UNA INMENSA MAYORÍA DE SALVADOREÑOS, ME SIENTO MUY CONTENTO CON EL RESULTADO QUE AYER SE HA DADO.

TODOS SABEMOS QUE FUE UNA FINAL REÑIDA, PELEADA, QUE NOS PUSO A TODOS EN SUSPENSO, DEBO RECONOCER EL GRAN MÉRITO DEL EQUIPO FAS, JUGARON MUY BIEN, CON DIEZ HOMBRES, SE PARARON EN LA CANCHA Y LLEVARON A LUIS ÁNGEL FIRPO, HASTA EL LANZAMIENTO DE LOS PENALES.

AL FINAL, EL TÍTULO LE CORRESPONDIÓ AL EQUIPO USULUTECO "LUIS ÁNGEL FIRPO", QUE LO HA LOGRADO FRENTE A UN EXCELENTE EQUIPO COMO ES FAS, LUEGO DE MÁS DE SIETE AÑOS DE ESPERA.

ESPERO QUE LOS USULUTECOS, LOS AMIGOS DEL FIRPO, ASUMAN ESTE CAMPEONATO CON MUCHA HUMILDAD. Y CON UNA CARACTERÍSTICA QUE ES FUNDAMENTAL QUE ES SABER ADMINISTRAR LA VICTORIA.

FIRPO LUCHÓ, CREYÓ, SE ESFORZÓ Y LE HAN DADO UNA GRAN ALEGRÍA A LOS USULUTECOS. QUIERO FELICITARLOS, USTEDES DEMOSTRARON QUE LA GALLARDÍA, EL ENTUSIASMO, LA ENTREGA, ES IMPORTANTE, Y FUERON ELIMINANDO EN EL CAMINO A LOS EQUIPOS QUE APARECÍAN COMO FAVORITOS.



Transcripcion



YO SIEMPRE HE DICHO QUE EN LAS FINALES SE CRECEN TODOS LOS EQUIPOS, AHÍ NO HAY RIVAL PEQUEÑO, Y USTEDES LO HAN DEMOSTRARON, CREO QUE EL ORGULLO QUE SE SIENTE EN USULUTÁN PRO ESTA NUEVA CORONA, ES UN ORGULLO TAMBIÉN PARA TODO EL PAÍS, PORQUE TUVIMOS UNA FINAL A LA ALTURA.

POR ESO HEMOS ABIERTO LAS PUERTAS DE CASA PRESIDENCIAL, PARA DECIRLE A FAS Y A FIRPO, QUE LOS ADMIRAMOS, AYER ASISTIMOS A LA FINAL Y AL IGUAL QUE MILLARES DE AFICIONADOS NOS EMOCIONAMOS CON ESTE JUEGO.

TAMBIÉN QUIERO FELICITAR ADEMÁS DE LUIS ÁNGEL FIRPO, A LOS JUGADORES, A SU JUNTA DIRECTIVA, A SU CUERPO TÉCNICO, A SU EQUIPO MÉDICO, FELICITARLOS PORQUE LLEGARON Y LOGRARON UNA GRAN HAZAÑA Y SE ENFRENTARON A UN BUEN EQUIPO, UN GRAN EQUIPO COMO ES FAS, QUE HIZO SU LABOR QUE LLEGÓ A LA FINAL Y SE PELEO PALMO A PALMO HASTA EL ÚLTIMO INSTANTE.

QUIERO DECIRLES QUE SOLO EL FÚTBOL ES CAPAZ DE DISTRAER A LA GENTE, SOLO EL FÚTBOL ES CAPAZ DE DETENER UN PAÍS, DE GENERAR BUENOS HÁBITOS, LA GENTE VA A LOS ESTADIOS BUSCANDO DIVERTIRSE Y EL FÚTBOL ES UNO DE LOS MOTIVOS QUE UNEN A LOS SALVADOREÑOS.

YO QUISIERA DECIRLES, ADEMÁS DE LAS FELICITACIONES, QUE AYER ESTUVE EN ESE PALCO PRESIDENCIAL, UN TANTO DIVIDIDO A NIVEL FAMILIAR.

TENGO COMO YA LO HE DICHO PÚBLICAMENTE, MI ESPOSA Y MI HIJO MAYOR SEGUIDORES DEL FIRPO, PERO MIS DOS HIJOS PEQUEÑOS SEGUIDORES DEL FAS, NO SOLAMENTE ESO, PUSIERON LA BANDERA DEL FAS EN EL PALCO PRESIDENCIAL, ASÍ ES QUE HABÍAN DOS BANDERAS, AYER ELLOS SUFRIERON POR LA DERROTA Y OTROS PUES NO LO PODEMOS NEGAR. YO COMO USULUTECO ME SIENTO ORGULLOSO.

AYER MISMO RECORDABA A DON SERGIO TORRES, QUE FUE EL HOMBRE QUE CAMBIÓ LA HISTORIA DE LUIS ÁNGEL FIRPO, RECORDABA AL FIRPO CUANDO DESCENDIÓ DE CATEGORÍA Y GRACIAS AL (...) EN AQUEL MOMENTO FIRPO LOGRÓ DE NUEVO LA CATEGORÍA EN LA LIGA MAYOR.

DEBO FELICITAR AL DOCTOR MÉNDEZ FLORES, SU FAMILIA, DOCTOR SE QUE ESTA DISFRUTANDO MUCHO. RECUERDO EL AÑO PASADO, VOY A DECIR UNA INCIDENCIA DOCTOR, RECUERDO EL AÑO PASADO EN EL PALCO PRESIDENCIAL, QUE ME DIJO EL DOCTOR, CUANDO FIRPO HABÍA QUEDADO SUBCAMPEÓN, NO VAMOS A RECIBIR LA COPA, ESTABA DECEPCIONADO, DOLIDO. Y LE DIGO DOCTOR EN EL FÚTBOL SE GANA O SE PIERDE, PERO SOBRE TODO DEBE PREVALECER EL ESPÍRITU DEPORTIVO Y ME DIJO,



Transcripcion



TIENE RAZÓN, Y AHÍ ESTUVO FIRPO RECIBIENDO LA COPA DE SUBCAMPEÓN Y AYER LE TOCÓ RECIBIR LA DE CAMPEÓN.

ASÍ QUE EN ESTO DEL FÚTBOL LA MEJOR EXPLICACIÓN ES LA QUE DABAN LOS VIEJOS COMENTARISTAS DEPORTIVOS, LOS MAESTROS DE LA LOCUCIÓN, LOS FUTBOLISTAS, SIEMPRE DICEN AL FINAL, SERÁ EL OTRO AÑO, HOY EN EL 2007 FUE PARA EL LUIS ÁNGEL FIRPO.

QUIERO FELICITARLOS, EL DOCTOR MÉNDEZ FLORES, A TODA LA DIRECTIVA DEL EQUIPO PAMPERO, ME ALEGRA MUCHO DE VERAS, DE CORAZÓN DEBO ACEPTARLO Y LO SABE CLUB DEPORTIVO FAS Y LO SABE EL PAÍS PORQUE YO TENGO UNA CARACTERÍSTICA QUE DIGO TODO LO QUE PIENSO, Y ES QUE YO QUERÍA ENTREGARLE LA COPA AL EQUIPO LUIS ÁNGEL FIRPO.

NO SÓLO PORQUE NACÍ EN USULUTÁN EN EL AÑO 1965, SINO PORQUE LLEVO EN LA SANGRE POR DIFERENTES RAZONES EL TRICOLOR, ENTRE ESOS EL TRICOLOR DEL FIRPO DE MI DEPARTAMENTO, PERO TAMBIÉN APRECIO AL FAS PORQUE SON TRICOLORES Y ESA ES UNA VENTAJA, HOY HAN VENIDO CON EL UNIFORME DIFERENTE, PERO EL FAS TAMBIÉN ES TRICOLOR Y ES UN GRAN EQUIPO, CON UNA HISTORIA BRILLANTE.

AYER, VI QUE FIRPO HA SIDO CAPAZ DE MOVER AL IGUAL QUE FAS UNA GRAN CANTIDAD DE AFICIONADOS Y ESO NO LO VEÍAMOS DE PARTE DE FIRPO EN AÑOS.

YO LOS FELICITO, LES AGRADEZCO EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, PORQUE AYER DE VERAS, LA PASAMOS MUY BIEN. FIDEL MONDRAGÓN QUE ESTA AQUÍ, ¿CUANDO TE CASAS?, 23 DE FEBRERO, YA ME COMPROMETÍ A SER PADRINO DE LA BODA, ASÍ ES QUE VAMOS A ESTAR AHÍ.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, FELICIDADES CAMPEONES, FELICIDADES SUBCAMPEONES Y BIENVENIDOS A ESTA CASA DE GOBIERNO AQUÍ EN LA CAPITAL SALVADOREÑA .

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!.

